



11.4~5 6年生長崎修学旅行

晴天にも恵まれ、充実した修学旅行ができました。初日は被爆者の方の講話や原爆資料館見学、如己堂や爆心地等のフィールドワークなど、平和の尊さについて学習が深まりました。平和公園での集会では、役割分担での平和宣言、♪「折り鶴」の合唱と千羽鶴の献納を行いました。観光客の方から拍手が起きました。2日目はハウステンボスを楽しく満喫したようです。



11.9 菊陽中校区音楽会 (4年生出場)

3年ぶりの開催で、今年度は中学校区ごとに分かれ、本校、菊陽北小、菊陽南小、菊陽中の4校で行いました。

本校からは4年生が出場し、♪合唱「はじめようコンサート」「いろいろな木の実」、斉唱「菊陽中部小学校校歌」の3曲を大合唱しました。手を上げたり、腰を振ったりして、オープニングにふさわしい表現ができました。講師の先生をはじめ周りの方からも高い評価を受けました。

菊陽中学校の合唱部や吹奏楽部の演奏は迫力があり、4年生も大きな影響を受けたと思います。



地域学校協働活動 **多くの支援に感謝!**

保護者や地域の方々との連携・協働により、子供達の教育活動にたくさんの支援を頂いています。町コーディネーターの内田早苗さんにつないで頂いています。

登下校、安全見守り

青パトや地域の方をはじめ、第一生命様にもご協力頂き、子供達の登下校の安全を見守って頂いています。

読み聞かせ

「おはなし宅急便」の皆さんに毎週火曜日、朝活動に各学級でお話をして頂いています。今年は、36名の方が登録されています。

習字指導

3年生の習字指導に、町内在住の藤原三恵子さんに来て頂きました。3年生にとっては初めての毛筆、筆の持ち方や押さえ方など基本を学びました。

学習支援ボランティア

民生委員・児童委員の皆さんを中心に13名の方に、毎週金曜、朝活動に1、2年生の全学級を見守って頂いています。

裁縫指導

校区在住の皆さんに、5年生の裁縫指導(ミシンや手縫い)に来て頂いています。初めての家庭科で針と糸で手縫いの仕方を学びました。

福祉体験

4年生の社会で、社会福祉協議会より車椅子体験や高齢者疑似体験などを通して、福祉について学んでいます。

講話(人権、平和)

4年の人権学習や6年の平和学習に、地域の方にゲストティーチャーとして、自身の体験を中心にお話に来て頂きました。

ガイド(歴史)

2年の地域学習「上津久礼眼鏡橋」見学に、南部町民センターの富永さんに現地ガイドとして眼鏡橋の由来などを説明して頂きました。